

# *Augmentation des cas d'enlèvement en Equateur*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 18 septembre, (RHC)- Les cas d'enlèvement en Équateur ont augmenté de 347% en 2023 dans le contexte de la crise de l'insécurité dont souffre aujourd'hui ce pays d'Amérique du Sud.

L'Unité de lutte contre les enlèvements et les extorsions (UNASE) de la police équatorienne, fait état de 67 enlèvements de janvier à septembre de cette année, contre 19 dans la même période de l'année dernière.

Le commandant adjoint de la zone 8 (qui comprend les villes côtières de Guayaquil, Duran et Samborondon), Renato Cevallos, a assuré dans des déclarations à la chaîne TeleAmazonas que les 37 incidents enregistrés dans la province de Guayas cette année ont été résolus de manière efficace.

Les autorités estiment pourtant qu'il y a un nombre important de victimes qui ne portent pas plainte par crainte de représailles.

Le responsable des opérations de l'UNASE, Marco Custode, a déclaré que les personnes concernées "se laissent emporter par l'intimidation, la peur, l'avenir incertain de leurs proches et procèdent au paiement" exigé par les ravisseurs.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/334321-augmentation-des-cas-denlevement-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**